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《最终幻想7：重制版》制作人表示剧情的改动
可以保持玩家的兴趣

 

《最中幻想7：重制版》的制作人北濑佳范近期在接受VG247采访时，谈
到了有关《最终幻想7：重制版》剧情发生改变的原因。制作组希望原版
游戏的粉丝和新玩家都能享受到其中的乐趣，北濑以自己的经历举例，
他曾经购买过一些经典作品的重制版，但在玩过前几章之后便索然无味
，因此《最终幻想：重制版》不仅要保持原来的味道，还要有一个足以
吸引人的故事，以保证玩家对游戏的新鲜感。

 

所以重制版对原作的剧情做了相当多的改动，未来的故事将有新的方向
。基于这样的变化，可以让粉丝们迫切地想知道哪里忠实还原原作，哪
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里加入了新要素。同时北濑强调，《最终幻想7》已经被粉丝们喜欢了20
年，而他要做的是让其再被大家喜欢100年，这才配称为《最终幻想7：
重制版》。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16757509297383.html
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